
Roses 
Un solo médico para más de 7.000 habitantes 
Partidos políticos y Ayuntamiento realizan gestiones para solucionar 
urgentemente el problema 

Representantes de los partidos 
PSC-r, PSC-c, EDC, PSUC, asi co-
mo de UGT, CC. 0 0 . y de la A. A. 
V. V., fueron recibidos de nuevo por 
algunos componentes del consistorio 
municipal rósense, con el fin de ha-
cerles llegar a éstos su preocupación 
en torno a los problemas, algunos de 
ellos graves, que tiene planteados la 
población, a los que se suma, por si 
fuera poco, el hecho de que hace un 
mes, y tras la muerte del doctor Perei-
ra, ha quedado sólo un médico en 
Roses para atender los servicios de 
los afiliados a la Seguridad Social, lo 
que se considera totalmente insufi-
ciente para un censo de población 
que pasa de siete mil habitantes (en 
invierno, naturalmente). 

Se indicó a la comisión de los parti-
dos que el Ayuntamiento había inicia-
do las gestiones con la urgencia que el 
caso requiere para proveer dos nue-
vas plazas de médico, pero que hasta 
la fecha no había recibido respuesta 
alguna. 

Por su parte, los partidos y la A. 
A. V. V. comenzarán un día de estos 
una recogida de firmas, y se piensa 
recabar además el apoyo de la As-
semblea de Parlamentaris, para insis-
tir cerca del gobernador civil, señor 
Mesa Parra, sobre la necesidad de so-
lucionar este asunto. 

Asimismo, la citada comisión inte-
resóse por el proyecto de las nuevas 
escuelas nacionales, señalándose que 
su construcción ha salido a subasta, 
por lo que se confía queden termina-
das antes del próximo verano. La 
obra está presupuestada en 13 millo-
nes de pesetas, con una aportación 
del Estado de 4,5 millones y quedará 
ubicada, como se sabe, en terreno 
propiedad del Ayuntamiento, entre la 
carretera de las Arenas y la de la 
Gran Vía. 

UNA FACHADA POR SALVAR 

En otro orden de cosas, hubo inte-
rés en saber la situación actual del 
proyecto de construcción de unas ofi-
cinas del Banco de Bilbao en un in-
mueble de la plaza del mercado. En 
concreto, se trata de rescatar de la pi-
queta la típica fachada de la antigua 
casa de la señora Cambó, más cono-
cida por haber pertenecido reciente-
mente a la familia Bailó. Sobre el par-
ticular, el Ayuntamiento dijo no saber 
nada y que está pendiente del dicta-
men de una comisión del Patrimonio 
Artístico, pero se hizo especial hinca-
pié en que dicha fachada debe quedar 
a salvo de las obras que se pretenden 
realizar. 

LA ESPECULACION 
DEL SUELO 

La comisión pretendió conocer si 
existe inventario de bienes municipa-
les, como solares, inmuebles, etc., a 
fin de poder aportar sugerencias so-
bre equipamientos sociales que se 
echan a faltar en nuestra villa, tales 
como la Casa de Cultura, Hogar del 
Jubilado, lugares de reunión, etc., a lo 
que se contestó diciendo que dicho in-
ventario existe, en efecto, aunque de-
be ser actualizado. 

Relacionado con el tema, surgió la 
pregunta sobre si el Ayuntamiento 
habia aceptado hacerse cargo de ser-
vicios análogos en alguna de las urba-
nizaciones de nuestro término, con el 
fin de recordar que, según señala la 
vigente Ley del Suelo, aparte de la re-
serva para espacios verdes, hay que 
disponer de los equipamientos públi-
cos necesarios. Parece ser que concu-
rre en este caso solamente la urbani-
zación del Salatá. Al respecto se aña-
dió que ya es hora de mantener una 
actitud muy dura frente a los especu-
ladores y no ceder en nada sobre a lo 
que el pueblo tiene derecho. 

Marti Bailó 

Expropiaciones del Fluvià 
Los propietarios de las fincas denuncian 

Los propietarios afectados por el 
planteamiento de los deslindes que la 
Administración ha aplicado a fincas 
colindantes con el río Fluvià, han 
convocado una reunión a celebrar el 
día 18 de octubre a las once de la ma-
ñana, en la Sala de Actos de la Cá-
mara Agraria de Girona. 

Los propietarios de estas fincas, 
denuncian que estas expropiaciones 
son exageradas, y además, algunos 
agricultores han sido multados, por 
haber sembrado estas tierras, cosa 
que venían haciendo desde varias ge-
neraciones. 

Estos nuevos deslindes se basan en 

que deben llegar hasta el lugar al que 
llegan las aguas cuando hay inunda-
ciones, con lo cual, el Estado podría 
ser muy pronto propietario de las me-
jores tierras de cultivo de las comar-
cas de Girona. 

Otro aspecto entre lo pintoresco y 
lo absurdo, es el hecho de que la Ad-
ministración, anuncia ahora subastas 
de árboles situados en estas zonas 
conflictivas, los cuales habían sido 
plantados y cuidados por los agricul-
tores propietarios de las tierras que 
ahora quieren expropiar. La réplica 
adecuada la podemos encontrar en 
que, hasta ahora, ningún comerciante 
maderero ha querido tomar parte en 

estas subastas, pues conocen el hecho 
de que unos los plantaron y otros los 
quieren vender, y, no quieren ser par-
tes de lo que se forja. 

Por ello, esta necesidad de reunirse 
y tratar de unos aspectos que vienen 
a agravar más aún, el de por sí ya de-
pauperado campo, donde aparte los 
problemas que de vez en cuando 
aporta la naturaleza, con sus lluvias 
que inundan,' sus vientos, granizo, 
etc., ahora se une la propia Adminis-
tración para aportar este tan serio co-
mo es el de que unas tierras que hasta 
ahora se habían trabajado y produci-
do, se separen de las fincas a las que 
habían pertenecido siempre. 
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